

Fecha 27.04.2014	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Convocan a poner marcaje a senadores

ARCELIA MAYA
Y LUIS FERNANDO LOZANO

Quienes rechazan la iniciativa oficial en materia de telecomunicaciones pondrán marcaje personal a los senadores integrantes de las comisiones que discutirán y aprobarán el dictamen.

Durante mitin realizado en el parque Luis Pasteur, frente a la sede de la Cámara alta, el senador panista Javier Corral sugirió a los activistas hacer llegar la críticas a los integrantes de las comisiones de Comunicaciones y Transportes, Estudios Legislativos y de Radio, Televisión y Cinematografía.

Para ello, dijo, en la página www.nomaspodertv.org se proporcionan los perfiles, los teléfonos y los correos electrónicos de quienes pertenecen a las tres comisiones.

“De manera respetuosa, pe-

ro firme, dirijanse a todos ellos. Inviten a los ciudadanos a que se dirijan a todos ellos”, planteó Corral.

En tanto, Cuauhtémoc Cárdenas consideró que la iniciativa que presentó el panista Javier Lozano va contra la reforma constitucional.

“Quieren fortalecer a los monopolios, quieren retrasar el avance tecnológico, quieren —aunque se están retractando— imponer censura. Sólo la manifestación y la unidad van a impedir que esas intenciones se lleven a la práctica”, sostuvo.

El poeta Javier Sicilia expuso que la reforma de telecomunicaciones defiende intereses ajenos al pueblo.

“Sólo abonan a la violencia, porque hay una relación entre este tipo de reformas que benefician a los intereses del poder y los intereses económicos”, dijo.

